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r e ~  i o d e  de comte 
de%eauce-SartiSan Saint-Georges, le 4 avril 2006 

Monsieur Claude Béchard, ministre 
Ministère du Développement durable, de l’Environnement et des Parcs 
675, boul. René-Lévesque Est 
Édifice Marie-Guyart, 30‘ étage 
Québec (Québec) GIR  5V7 

Objet : Dossier de prolongement de l’autoroute Robert-Cliche / Tronçon 
Beauceville - Saint-Georges 

Monsieur le ministre 

Vous trouverez accompagnant la présente, la résolution 2006-03-038 adoptée 
unanimement par le conseil des maires de la MRC de Beauce-Sartigan. 

Tous les maires de la MRC appuient le projet de  l’autoroute tel que déposé à votre 
ministère dans le cadre du Bureau d’audience publique en environnement. Tous sont 
aussi unanimes à vous soumettre respectueusement la demande de ne pas retarder le 
projet par la tenue daudiences publiques. À cet effet, l’argumentaire contenu à la 
résolution précise les motifs invoqués par la MRC. 

Notre région a besoin d’une autoroute jusqu’à Saint-Georges et ce sans aucun autre 
délai. Nous comptons sur votre collaboration pour éviter ceux-ci, ils furent déjà assez 
nombreux. 

Veuillez agréer, monsieur le Ministre, l’expression de nos sentiments respectueux. 

LUC Lemieux, ‘préfet 
MRC de Beauce-Sartigan 

2 7 2 7 ,  6e Avenue, VIIle de Salnt-Georges, Beauce (Québec) G5Y 3Y1 * Tél. : (418) 228-8418 i Fax : (41 8) 2 2 8 - 3 7 0 9  
Courriel : rnrcbrart@globetrotter.net 
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Attendu l'entente fédCrale-pri>vinciale dans le cadre des fonds canadiens d'infrastructure 
frontaliers; 

11 est propose par Monsieur Eric Lachance. secondz par Monsieur Marc Nadeau et résolu 
unanimement de demander à monsieur Claude Béchard, ministre du Développement durable. de 
l'Environnement et des Parcs. de ne pas tenir d'audiences publiques et d'autoriser le plus 
rapidement possible le projet de prolongement de l'Autoroute 73 enire Beauceville et Saint- 
Georges. 

11 est également resolu de signifier notre demande, a des fins de suppon de leur pan, à Monsieur 
Llichel Despres. ministre des Transports: à Monsieur Laurent Lessard. ministre responsable de la 
région Chaudiere-Appalaches, a Madame Diane Leblanc. deputee de Beauce-Sud: et a 
l'honorable députe de Beauce et ministre de l'Industrie. monsieur Maxime Bernier. 

E Y T R A I T  CERTIFIE C O I F O R I I E  -=-- Claude Poulin. rec -tres. 

'MRC de Beauce-Snrtigan 
Le 3 a v r t i  2W6 



Corporation Municipale de St-Philibert 
* * * * * * * * * * * * * * * * +.$gzxnc\ ** * * * * * ** * * 

A une réunion régulière du Conseil municipal de St-Philibert, lundi 3 avril 2005 a 
compter de 19h30. a laquelle réunion sont présents messieurs Bernard Paquet,René 
Francoeur, Denis Paquet, Bernard Rodrigue, Rémi Loignon et madame Chantal 
Robitaille, conseillers, sous la présidence de monsieur Marc Nadeau, maire 

hladame Marie-Jeanne Ouellet, directrice générale, était également présente 

06-37 Demande au ministre du D6velopoement durable, de l'environnement et 
des parcs visant à ne D ~ S  retarder le oroiet de construction de l'autoroute 
7 3  ftroncon Beauceville- Saint-Ceorees), 

Attendu que le prolongement de l'autoroute 73 (tronçon Saint-Joseph- Saint- 
Georges) a eté dûment retardé au moins cinq fois au cours des  vingt-cinq 
dernières années; 

Attendu qu'au cours des deux dernières années, plusieurs séances 
d'information ont été tenues afin d'assurer toute la transparence possible a u n  
tel projet, notamment au niveau des différents impacts environnementaux; 

Attendu que suite a la tenue de ces assemblées publiques, le ministre des 
Transports a apporté d e  nombreux ajustements au projet afin de minimiser les 
impacts sur la collectivité et le milieu environnant; 

Attendu qu'a notre avis. I'etude déposée au Bureau des audiences publiques 
environnementales est complète et répond aux orientations gouvernementales 
en matiere de developpement durable et démontre clairement la maximisation 
environnementale du projet, 

Attendu qu.au cours des cinq dernieres années. environ v ing t  déces sont 
s u n e n u s  sur la route 173 entre Saint-Joseph et Saint-Georges; 

Attendu que pur des raisons de sécurite publique, de s u x i e  économique et de 
bien-être collectif de la région. i l  est devenu impératif de procéder rapidement 
à la réalisation de cette infrastructure routiere, 

329 Rue h n a p a i e  Te? 4 18-228-8739 
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Attendu que la tenue d’audiences publiques aurait pour effet de retarder 
encore une fois ce projet faisant l’unanimité des intervenants socio- 
économiques de la grande Beauce; 

Attendu qu’a notre avis i l  n’a pas été démontré que la tenue de telles 
audiences était requise pour assurer le bien être collectif et ce, dans un  
contexte de développement durable; 

Attendu l’entente fedérale-provinciale dans le cadre des fons canadiens 
d’infrastructure frontaliers; 

Par conséquent, il est proposé par monsieur Denis Paquet, secondé par 
monsieur Bernard Rodrique et résolu unanimement : 

de demander a monsieur Claude Béchard, ministre du développement 
durable, de l’environnement et des parcs, de ne pas tenir d’audiences 
publiques et d’autoriser le plus rapidement possible le projet de prolongement 
de l’autoroute 73 entre Beauceville et Saint-Georges; 

de signifier également notre demande, a des fins de support de leur part, à 
monsieur Michel Després, ministre des Transports du Québec, a monsieur 
Laurent Lessard, ministre responsable de la région Chaudière-Appalaches, a 
madame Diane Leblanc, députée de Beauce-Sud et à l’honorable député de 
Beauce et ministre de l’industrie du Canada. monsieur Maxime Bernier. 

Vraie c p y  certifiée 

~ 

Marie-Jeanne Ouellet. directrice genérale 



LA CHAMBRE 
DE COMMERCE 
DE SAINT-GEORGES 

Saint-Georges, le vendredi 7 avril 2006 

Monsieur Claude Béchard 
Ministre du Développement durable, de l'Environnement et des Parcs 
MINISTERE DU DÉVELOPPEMENT DUWBLE, DE L'ENVIRONNEMENT ET DES PARCS 
ÉdBce Marie Guyart 
675, boulevard René-Lévesque Est 
30e étage Québec (Québec) G1R 5V7 

Objet ; Déclaration de solldante pour le projet de prolongement de I'autoroute 73 

Monsieur le Ministre, 

La présente s'inscrit dans le cadre de l'audience publique présentement en cours relativement au projet de 
prolongement de I'autoroute 73, Robert-Uicbe, entre Beauceville et Saint-Georges. 

Suite à divers entretiens avec certains intervenants du milieu, la Chambre de commerce de Saint-Georges a 
lancé expressément le 4 avril dernier un appel immédiat à la solidarité et A la mobilisation afin d'assurer la 
réalisation de l'autoroute 73 jusqu'à la route 204 selon les échéanciers déjà preçcnts par le Gouvernement. 

En ce sens, c'est avec empressement que nous VOUS présentons en ce jour les résultats de cette déclaration de 
solidarité qui a été expédiée à tous les membres de la Chambre de commerce de Saint-Georges, soit plus de 
400 entreprises provenant de divers secteurs d'acüvdés. Maintenant, en à peine deux jours, nous joignons à la 

plus vite des tronçons manquants de I'automute 73 jusqu'a Saint-Georges. De ces personnes sensibilisees a la 
cause, nous dénombrons soixantequinze (75) entreprises différentes. Cette forte participation nous rébuie 
puisque les entrepreneurs et la population se sont mobilisés rapidement, et ce malgré le court laps de temps 
qu'ils avaient pour nous répondre. 

Cette initiative est en fait une recommandation d'un Colloque sur la situation socioéconomique de la MRC 
Beauce-Sadigan qui se tenait le 22 mars dernier au Centre de congrés Le Georgesville. C'est lors de ce 
rassemblement que plus de 200 intervenants du milieu ont revendiqué unanimement la construction du segment 
manquant de l'autoroute dans les meilleurs délais. Suite à ce constat, nous avons demandé à toute la 
communauté d'affaires et aux différents intewenants concernés d'entreprendre une mobilisation importante afin 
d'unifier nos interventions dans le processus de consultation en cours pour que la construction de la partie 
manquante de l'autoroute débute rapidement. 

Considérant ce qui précède, nous exhortons le Ministère de réaliser au plus vite les travaux nécessaires à la 
réalisation du segment manquant de l'autoroute de la Beauce (BeaucevilleiSaint-Georges), 

-f présente, la signature de plus de 765 personnes qui vous démontrent leur intérêt à assister à la réal isath au k 



Notre regroupement considére comme un K droit le prolongement de I'autoroute de la Beauce jusqu'à la 
route 204, ainsi qu' un investissement d'équité, de justice et aussi un préalable a la survie, a la croissance et au 
développement de notre région. Nous considérons par cette entremise que la population, les entreprises et les 
intervenants de la région profondément dédiés aux intérêts économiques et sécuritaires de notre milieu réclament 
eux aussi la livraison la plus immédiate possible des engagements de I'entente fédérale-provinciale, 

Toutefois, tel que mentionné dans notre sollicitation, sachez que nous respectons les gens qui peuvent être, à 
ceitains égards, iésés par I'exkution de ce plan routier. En ce sens, nous demandons aux promoteurs de 
considérer les doléances de ces propriétaires en misant sur des conclusions équitables. 

En terminant, nous vous remercions pour l'intérêt que vous porterez 8 cette mobilisation et nous vous invitons h 
prendre connaissance de ces approbaüons soumises à cet effet et de les considérer comme étant des demandes 
et  appuis formels. 

Nous vous prions de croire, Monsieur le Ministre, a nos sentiments distingués. 

k!bh-<2& Mathieu Giguér 

Président 

vp.j. Déclaration de solidanté 

C.C. Madame Diane Leblanc, Députée provinciale de Beauce-Sud et Vice-présidente à l'Assemblée Nationale 
Monsieur Maxime Bernier, Député fédéral de Beauce et Ministre de I'lndusbie 
Monsieur Roger Carette, Maire de Ville de Saint-Georges 
Monsieur Hervé Pomerieau, Président des Amis de I'autoroute 
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VILLE DE BEAUCEVILLE 

Beauceville, le 6 avril 2006 

Monsieur Claude Bechard 
K'nistre du Développement durable, 
Environnement et Parcs 
Édifice Marie-Guyart, rez-de-chaussée 
675, boulevard René-Lévesque Est 
Québec, QC G1R 5V7 

Objet: Proiet de Drolonaement de l'autoroute 73 

Monsieur le Ministre, 

En regard au sujet pré-cité et  suite a la séance d'information 
publique tenue le 2 1  mars dernier par le Bureau d'Audiences Publiques sur 
l'Environnement, la Ville de Beauceville tient a souligner: 

1. Qu'elle ne désire pas que se tiennent des audiences publiques sur ce 

2. Qu'elle tient a vous souligner son soutien au prolongement de 

3. Que le prolongement de cet axe autoroutier est voulu par le milieu 

4. Que la tenue des audiences n'apporterait à notre avis que des délais 

projet, 

l'autoroute 73 entre Beauceville et Saint-Georges, 

depuis très longtemps et, 

additionnels. 

Depuis près de 3 ans, la Ville es: en négociation avec le Ministère 
des Transports pour améliorer les effets positifs de l a  présence de 
l'autoroute. 

Le choix du tracé de l'autoroute dans les limites de Beauceville a 
soulevé des opinions contradictoires, mais la Ville compte compléter les 

-540, B a i .  Rer?auIl, Keaucwi!le, Beauce (Québec), G5X 1 Ni 
7é!éphone: (4;s: 774.9137 - Télécopieur: (4183 774-9141 

Courriel : beauceville~vi~le.beauceville.ric.ca 



négociations déjà amorcées avec le ministère des Transports croyant 
fermement que les positions adoptées a ce jour ne sont pas 
irréconciliables et qu'il sera possible de solutionner les quelques points a 
régler. Par ailleurs, nous trouvons irritant que les points discutés et 
réglés et ou en phase de règlement qui ne sont pas reliés directement a 
l'étude du BAPE puissent difficilement nous être confirmés légalement. 

C'est pourquoi la Ville de Beauceville souhaite que la médiation 
soit préférée dans les circonstances, Les engagements liés a ce projet 
entre la Ville et le ministère des Transports seraient confirmés, utiles aux 
deux parties e t  gage de notre bonne entente. 

En outre, dans le cas ou d'autres groupes et individus aient fait 
une ou plusieurs demandes d'audiences publiques, la Ville de Beauceville 
privilégierait la médiation avec les demandeurs et souhaite, dans un tel 
cas, être entendue en présence du médiateur. 

Tout comme le promoteur, la Ville croit au succès de ce projet et 
considère qu'une entente écrite, bien documentée et comprise par les 
deux parties serait la meilleure solution. 

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de 
nos sentipents distingués. 1 

Jean-Guy Bolduc, Luc Provençal, 
Maire conseiller district # 4 

I? n 

/O,%>, 71,, ~~~ 

Christian Duval, 
conseiller district # 2 

(. 

Conseiller &Strict #3 



Municipaliié clk Saint-Théophile 

SESSION ROGIJLIÈKE DU CONSEIL NUE ACX I ~ U  Er 
HEIJRP. HABITUELS DES SESSIONS DU CONSEIL I I  

04 Avril 2006 sont présents i\tessieurs les conseillers sttivants: 
Fitienne Bédard, Morio lefebvre, André Poitliu, Mathieu Poulin, 
René Paquet, Gbyslaiu Faucher: tous formant quorum pour cette 
session tenue sou$ la présideuce de 
Monsieur le maire Roland Boucher. 
Paula Imouri ière .  directrice génerale et secrétaire-tr~rnrièro 05t présctite. 

R6;SOLlITiON 2006- 69 :neminde rninlstre développemettt durrblo. 
environneinent et dcs parcs visant I ne pas retarder le projet de conStrUetion de 
I 'utoroute 73 (Ueaueeville-St-(i'rorgo ) 

Attendu que le prolongement de I'autorotttc 73 a ité i n d h e n t  retardée 
BU moim cinq fois ai: c o u s  des vingt-cinq dçntilres antiéei; 
Attendu qu'au cours des deux dçmièrcs a d e s  plusieiiïs séawes d'iii?smaUonï ont étb 
tcttues afin dàbsurer toute la aunspareimc possible a un tel projet, notamment ait mveau 
des différents impact$ environuementettx; 
Attend- que sui(e à ccs assemblées publiques le ministkre d a  'ïmnspoth 
à apposer de nombreux ajustemcut' au projct aïut dc minimise: l a  iirpacts sttr la 
collectivité et le milieu cnvimnnant; 
Attettdu qu'à notre PYIS  l'étude déposéo au bureau du RAIJE es1 corrqilèlc, *":id aux 
Orientations gouvernemetttales en m t i h  de developpemcnt durable et démonue 
clairement la niXimisafion environnementalc du prujct ; 
Atteitdu qtt'au cours des cinq derniéms anitécs ettviron 20 décès sont survcttus sur la 
mute 173 e n l c  St-Joseph et St-<icorges; 
Attendit qtte pour dw raüor~ de récuit6 plhlique, ilc survit éconorniq& et de bien-étre 
collectifde la région il est deventt imp4ratifdo procéder rapidement &In réalisationde 
Cehe infrastmcnirc routière: 
Attend" que la tenite d'attdtences publiques sumit pour effet de retarder encore une fois 
ce pmlet hisact I'ttnaninité des ittlervetiant smiodconomques de 18 r6giott: 
Attendu qu'à nobe avis il n'a pas été démontré que la temc de tcics audietses b i t  
requise pour assurer le bien-être collecttfît ce, dam un contexte de dCveloppcntettt 
durable; 
Attendu Yenterite fé&alc-pïovinciale dans le cadrc des fonik canadietts 
d'infrastnichue fmtitaliers; 
II est propose p a r  Mnrio LeRhvre, appuyé par René Paquet 
appuye par  
et u n d m e m e n t  résolu : 
-de  dormnder à M. Clattdc Wchard, ministre du d4veloppeniettt duublr , ettrtrotttientent 
et dcs parcs, de ne pas tenir d'audience spubliques et d'atttoriscr lc pltis rapidctuent 
possible le projet de prolongcement de I' atttoroute 73 entir Ileauceville et St-Georges; 
- de signifier égalmeat notre dermnde P des fins de s q p m  dc !a, pzt à : 
Michel Desprh, ministre dos T m t t p o d  
Laurent I.essard ministre responsable dc la régioit ÇhRlldi~rc-Appalachïs 
Diane Leblanc, dépeté de Heaucî-Sud 
et P l'Honorable Depttté de Heauïc aux comttunm, Monsieur Mvrtme Remict. 
ADOITÉE. 

. 
RWE D'UN E X ï R A l I  DC LIVRE DES 
NS, DONNkE ce US Avril 2006 



VILLE DE 
SAINT-GEORGES 

Ville de Saint-Georges, le 12 avril 2006 

L'Honorable Claude Béchard 
Ministre du Développement durable, 
ae l'Environnement et des Parcs 
kdifice Marie-Guyart 
675. boulevard René-Lévesque Est l 30' étage 
QUÉBEC (Québec) G lR  5V7 

OBJET : Prolongement de l'autoroute 73 
entre Beauceville et Saint-Georges 

SeNice du creffe 
1 1700 boulevard Lacroi* 

Ville de Sunr-Crorges 
I Q u t k i  G5Y I L 3  

Ttltphone 14181 2 2 8  5 5 5 5  
Ttltcopieur 14 181 2 2 8 - 3 8 5 5  

Monsieur le ministre, 

Nous vous transmettons, par la présente. un extrait certifié de la 
résolution numéro 06-3306 adoptée par le Conseil municipal A sa séance d u  
10 avril dernier. relativement aux demandes de tenues d'audiences publiques e n  
environnement pour le prolongement de l'autoroute 73 entre Beauceville et Saint- 
George s. 

Espérant le tout conforme. nous vous prions d'agréer, monsieur le 
ministre, l'expression de nos sentiments les plus respectueux 

jm M~COLLOUGH, Greffier 
Directeur du Secrétariat général 
ic. 



MLLE DE 
SAINT-GEORGES . . . . . . . . . . . ... . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . . , . . . . . . . . . . . . . , 

PROViNCE DE QUÉ6EC 
VILLE DE SAiNT-GEORGES 

Extrait du procès-verbal dune séance régulière du Conseil de la Ville de Saint-Georges, 
tenue au lieu ordinaire le 10 avril 2006 à laquelle sont présents mesdarnes ies 
Conseillères lrma Quirion. Marie-Ève Dutil et Karen Hilchey. messieurs les Conseillers 
Serge Paquet. Daniel Lessard, Jean Perron, Régis Drouln, et Marcel Bérubé. 

fsinax; quorum du Conseil sous la présidence de monsieur le Maire Roger Carette 

RÉSOLUTION NO06-3306 

Demande au minlsttre du Develoooement durable. de 
Knvironnement er der Parcs conccrnant k Droloncement de 

bvtorwce 73 encre Beauceville et Saint-Ceorrez 

ATTENDU : les consultations menées par le Bureau d'audiences publiques sur 
l'environnement concernant le prolongernent de l'autoroute 73 entre 
Beaucevllle et Saint-Georges: 

ATTENDU : que suite à cette présentation. certaines personnes ont fait des demandes 
d'audiences publlques concernant ce projet: 

ATTENDU : la mobilisation de Id très grande majorité de Id communauté régionale 
Incluant les gens d'affaires à Peffet de procéder, le plus rapidement possible, 
au prolongernent de i'autoroute: 

ATTENDU : les délais important que peut entrainer Id tenue d'audiences publiques en 
environnement: 

IL EST PROPOSÉ par monsieur ie Conseiller Serge Paquet 
APPLNÉ par monsieur le Conseiller Daniel Lessard 
ET RÉSOLU unanimement 

QUE ce Conseil demande au ministre du Développement durable. de PEnvironnement et 
des Parcs de privilégier la médiation pluttir que la tenue d'audiences publiques en 
environnement pour les demandes qui peuvent paraitre fondées en fait ou en droit, 
concernant le prolongement de l'autoroute 73 entre Beauceville et Saint-Georges. 

ADOPTÉE 

ROGER CARETTE 
Malre 

Lrtrait certlfié conforme, 
à Ville de Saint-Georges, 
CI IZ'/our d'anll 2006. 

Greifier 
~ E A N  M~COLLOUCH 
Greifier 

jEAN MCCOLLOUGH 
Greiiier 



2 MUNICIPALITÉ DE f 3 AVtl. ::: j 
' SAINT-BENOîTSLABRE 

ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE LUNDI L E 3  AVRIL 2006 

une session rtgulière du conseil municipal de la Municipalitt de  Saint-Benoit-Labre, 
lundi le 3 avril 2006 a 19h30. à la salle de I'h6tel de YiIIe, a Saint-Benoit-Labre. 

Étaient prtsents : Eric Rouillard, Jimmy Laflamme, Paul Veilleux, hlarc Cloutier, Yves 
Boucher, Marco Marois, sous la prtsidence du maire Léonide Grenier. Gattane ~Vallte. 
directrice gtnirale. sccrttairc-trèsoritrc, est aussi prbente. 

RÉSOL~:TIO,V,VO 119132-04-2006: AL!TOROüTE 73 

Attendu que le prolongement de I'Autoroute 7% (tronçon Saint-Joseph . Saint-Georges) a 
CtC indiiment retards au moins cinq fois au cours des iingt-cinq demieres années; 

Attendu qu'au cours des deux dernitres années, plusieurs stances d'information ont C t t  
tenues afin d'assurer toute la transparence possible a un tel projet. notamment au niveau 
des diffirents impacts environnementaux; 

Attendu que suite à la tenue de ces assembli'es publiques, le ministère des Transports i 
apporter de nombreux ajustements au projet afin de minimiser les impacts sur la 
collectivitt et le milieu environnant; 

Attendu qu'à notre avis I'ttudc dCposCc au bureau des audiences publiques 
environnementales est compltte, rtpond aux orientations gouvemementales en matière de 
dtveloppemcnt durable et dtmontre clairement la maximisation environnementale du 
projet; 

Attendu qu'au cours des cinq demitres annies, environ vingt décès sont sunenus sur la 
Route i i j  entre Saint-Joseph et Saint-Georges: 

Attendu que pour des raisons de sCcuritP publique. de survie konomique et de bien-Ztre 
collectif de la région. i l  est devenu impc'ratif de procider rapidement à la rtalisation de 
cette infrastructure routic're: 

Attendu que la tenue d'audiences publiques aurait pour effet de retarder encore une fois 
ce  projet Risani I'unanimitc des intervenants socioCconomiques de la grande Beauce; 

Attendu qu'a notre avis i l  n'a p a  C t t  dtmontrt que la tenue de telles audiences Ctait 
requise pour assurer le bien-itre collectif et ce. dans un contexte de dtveloppement 
durable: 

Attendu l'entente fidirale-provinciale dans le cadre des fonds canadiens d'infrastructures 
frontal iers; 

II est propost par Jimmy Laflamme et rtsolu unanimement de demander a monsieur 
Claude Bichard. ministre du Dtveioppemcnt durable. de I'EnLironnement et des Parcs. 
de ne par tenir d'audiences publiques e: d'autoriser le plus rapidement possible le proiet 
di: prcioi;geme~i: de i'Az;orotitc 7% m i r e  ûcauie; iik C I  Ç.iii;-Ûcorgc,. 

I I  est igalemrnt résolu de signifier notre demande. i des Fins de suppon de leur part. a 
Monsieur blichel Despris. ministre des Transports: llonsieur Laurent Lessard. ministre 
responsable dc In rtgion Chaodiérc-Appalaches. à Madame Diane Leblanc. deputCe de 
Beauce-Sud: et i l'honorable dCputC de Beauce e! ministre de I'lndustrie. monsieur 
Rla.tinie Bernier. 

Copie certirite conforme 
Saint-Bcnoit-Labre. Beaiise 

r 
,, < - -  ~ J 

Gae!îne Vnlite. dir.g+n. Ltonide Grenier. maire 



MUNICIPALITÉ DE SAINT- ÉVARISTE-DE-FORSYTH 
49s N C  Piinciosle r- - ~ ..... ~. 

Siinr-~varisrs-dc-For~~rh 
GOM ISO 

Tel.: (418)459-6408 
Ttlcc.: (418) 459-6268 

CANADA 
PROVINCE DE QUÉBEC 

M.R.C. DE BEAUCE-SARTIGAN 
MUNICIPALITÉ DE SAINT-EVARISTE-DE-FORSYTH 

PROCÈS-VERBAL d' une session ordinaire du Conseil Municipal de Saint- 
Évariste-de-Forsyth tenue au lieu ordinaire des sessions du dit Conseil lundi le 
3 avril 2006 à 19.30 heures. Et sont prbsents: 
Martine Giguére Paulette Lessard 
Germain Paquet Joël Jacques 
Carole Rouleau Marie-Claude Beaudry 
Formant quorum sous la prbsidence du maire Gaétan Bégin. 
Claude Poulin, directeur général est aussi présent. 
Bruno Couture, directeur des incendie est aussi présent. 

DEMANDE AU MINISTRE DU DÉVELOPPEMENT DURABLE, DE 
L'ENVIRONNEMENT ET DES PARCS VISANT À NE PAS RETARDER LE 
PROJET DE CONTRUCTION DE L'AUTOROUTE 73 (TRONÇON 
BEAUCEVILLE - SAINTGEORGES) 

Attendu que le prolongement de lautoroute 73 (tronçon Saint-Joseph -Saint- 
Georges) a été indüment retardé au moins cinq fois au cours des vingt-cinq 
dernières années; 
Attendu qu'au cours des deux dernières années plusieurs séances 
d'informations ont été tenues afin d'assurer toute la transparence possible à un 
tel projet, notamment au niveau des différents impacts environnementaux; 
Attendu qu suite à la tenue de ces assemblées publiques le ministère des 
Transports a apporté de nombreux ajustements au projet afin de minimiser les 
impacts sur la collectivité et le milieu environnant; 
Attendu qu'à notre avis ïétude dbposée au Bureau des audiences publiques 
environnementales est complète, répond aux orientations gouvernementales en 
matière de dbveloppement durable et démontre clairement la maximisation 
environnementale du projet; 
Attendu qu'au cours des cinq derniéres années environ vingt décès sont 
survenus sur la route 173 entre Saint-Joseph et Saint-Georges; 
Attendu que pour des raisons de sécurité publique, de survie économique et de 
bien-&tre collectif de la région il est devenu impératif de procéder rapidement à 
la realisation de cette infrastructure routière; 
Attendu que la tenue d'audiences publiques aurait pour effet de retarder encore 
une fois ce projet faisant l'unanimité des intervenants socio-économiques de la 
grande Beauce; 
Attandu qu'à notre avis il n'a pas été démontré que la tenue de telles audiences 
était requise pour assurer le bien étre collectif et ce dans un contexte de 
développement durable; 
Attendu ïentente fédérale-provinciale dans le cadre des fonds canadiens 
d'infrastructure frontaliers; 
En conséquence 
II est proposé par Martine Giguére et résolu que la municipalité demande à 
monsieur Claude Béchard, ministre du développement durable, de 
l'environnement et des parcs, de ne pas tenir d'audiences publiques et 
d'autoriser le plus rapidement possible le projet de prolongement de l'autoroute 
73 entre Beauceville et Saint-Georges; 

3 avril 06-9 

ADOPTE UNANIMEMENT 

SIGNE : GAETAN BEGIN MAIRE 
CLAUDE POULIN DIRECTEUR GENERAL 

Vra'e copie ronforme 

B 
CLAUDEPOULIN DIRECTEUR GÉNÉRAL 



RESOLCTION NO 03.04.06.46 

OBJET : DEMANDE AU MINISTRE DL' DEVELOPPEMENT DURABLE. DE 
L'ENVIRONNEMENT ET DES PARCS VISANT A NE PAS RETARDER LE PROJET 
DE CONSTRUCTION DE L'AUTOROUTE 73 ( t r o q o n  Beauceville-St-Georges) 

ATTENDU QCE le prolongement de l'autoroute 73 (tronçon Saint-Joseph-St-Georges) 
a CtC indiment retardé au moins cinq fois au cours des vingt-cinq dernitres annies: 

ATTENDU QU'au cours des deux derniéres annies plusieurs séances d'infonnations ont CtC 
tenues afin d'assurer toute la transparencc possible a un tel projet. notamment au niveau des 
diffirents impacts environnementaux; 

ATTENDL' Q U E  suite a la tenue de ces asssmblCcs publiques le ministre des Transporls a 
apporlt de nombreux ajustements au projet afin de minimiser les impacts sur la collcctivite et le 
milieu environnant: . 

.ATTENDL' QL-'a notre aYis I'itude diposte  au Bureau des audiences publiques 
environnementalcs est compltte. +pond aux orientations gouvernemenlales en matitre de 
dtvelopprment durable et dtmontre clairement la maximisation environnementale du projet: 

ATTENDC QC'au cours des cinq dernitres annies environ vingt dects sont sunenus sur la 
route 172 entre Si-Joseph et St-Georges: 

ATTENDC Q C E  pour des raisons de stcurité publique. de survie économique et de bien-étre 
collectifde la rtgion i l  est devenu impératifde procdder rapidement a la rCalisation de cette 
infrastructure routiere; 

ATTENDL! QLE la tenue d'audiences p.<bliques aurail pour effet de retarder encore une fois 
ce projet faisant l'unanimité des intenenimis socio-Cconomiqucs de la grande Beauce. 

ATTENDC Q L  i notre abis i l  n'a pas Ctd demontri que la tenue de telles audiences etai: requise 
pour s s u i e r  le bien étre collectifet ce. dans un contexte de divelopptment durable: 

.ATTENDC l'entente fidCrale-pro\inciale dans ie cadre des fonds canadiens d'infmstmcture 
frontaliers: 



2 -  

EN CONSEQCENCE 
IL EST PROPOSE PAR : Carole Beaudoin 
ET APPCYE PAR 
et résolu a l’unanimité 

: Michel Breton 

DE DEMANDER a monsieur Claude Béchard. ministre du développement durable, de 
l’environnement et des parcs, de ne pas tenir d’audiences publiques et d’autoriwr le plus 
rapidemeni possible le projet de prolongement de l’autoroute 73 entre Beauceville et Saint- 
Georges; 

DE SIGNIFIER également noue demande. a des fins de suppon de leur pan, a : 

Michel Després, ministre des Tmnspons; 
Laurent Lessard. ministre responsable de la région Chaudiere-Appalaches, 
,Madame Diane Leblanc. Députée de Beauce-sud; 
et a l’honorable Diputé de Beauce et ministre monsieur Maxime Bernier. 

COPIE CONFORME 
CE I I  A V R I L  2006 

directice-genera.le.lr$Cretaire-trésoiere 






